

Gemeinsam sind wir Europa!

Die Gemeindeinformation der SPÖ Hochburg-Ach-Überackern

Mai 2024



In unserer Region sind die Errungenschaften der Europäischen Union besonders spürbar.

Als Zeichen der Verbundenheit, haben wir gemeinsam mit den Kolleginnen und Kollegen der SPD Burghausen in den vergangenen Wochen über die Europawahl informiert.

Gemeinsam sind wir Europa!



ANDREAS PETERLECHNER
SPÖ Hochburg-Ach-Überackern

In jeder Gemeinde gibt es eine EU- Erfolgsgeschichte. Eine der bekanntesten in Hochburg-Ach und Überackern sind wohl unsere "Community-Nurses"

Ausgebildete Gesundheits- und Krankenschwestern finden gemeinsam mit den Menschen vor Ort Lösungen für die Herausforderungen im Pflegealltag zu Hause.

So selbstverständlich, dass wir sie oft vergessen, sind der Schengenraum und die Währungsunion geworden.

Auch für die Wirtschaft in unserer Region sind die Förderungen der Europäischen Union sehr wichtig. Viele Betriebe in unserer Region profitieren davon. Mehr dazu unter www.efre.gv.at



Ein nettes Beispiel für Europäische Regionsentwicklung sind die beliebten Waldrappen, die in unserer Region wieder heimisch geworden sind. Von 2007 bis 2010 wurden sie im Zuge des von der EU co-finanzierten Projektes LIFE+ wieder angesiedelt. Seit 2012 brüten sie wieder selbständig in unserer Gegend.



Als ehemaliger Bürgermeister aus Oberösterreich weiß Hannes Heide genau, was der ländliche Raum braucht! Wählen wir mit Hannes Heide ein starkes Europa der Regionen!

9. Juni Vorzugstimme Hannes Heide!

DIE SPÖ KÄMPFT FÜR:



- ☒ Gerechte Löhne für ArbeitnehmerInnen
- ☒ Markteingriffe für ein **leistbares Leben** statt Profitgier der Superreichen
- ☒ Steuergerechtigkeit - **Schluss mit Steuerschlupflöchern**
- ☒ Klimaschutz als höchste Priorität - **EU-weites Glyphosatverbot**
- ☒ Atomkraft - nein danke!
- ☒ Sichere Medikamentenversorgung in Europa
- ☒ Ein **friedliches Europa - ein neutrales Österreich**





Andreas Schieder

SPÖ-Delegationsleiter im Europa-parlament und Spitzenkandidat

Die SPÖ steht für einen positiven Weg und eine neue soziale Gerechtigkeit. Es geht darum Europa fair zu gestalten und mit Steuerschlupflöchern Schluss zu machen.



Evelyn Regner

Vizepräsidentin des Europaparlamentes und stellvertretende Delegationsleiterin der SPÖ im EU-Parlament.

Jetzt geht es um ein bezahlbares Leben, einen sozial gerechten Klimaschutz und klare Regeln für Konzerne.



Hannes Heide

ist seit 2019 Abgeordneter im Europäischen Parlament und engagiert sich für Regionalentwicklung, Kultur & Bildung sowie Korruptionsbekämpfung.

Jede Stimme bei der Europawahl am 9. Juni kann zweifach vergeben werden: Du kannst SPÖ wählen und mit einer Vorzugsstimme auch deine Kandidatin/deinen Kandidaten direkt wählen.

Wichtiger Tipp!

Bei den Europawahlen 2024 dürfen Österreicherinnen und Österreicher sowie EU-Bürgerinnen und -Bürger, die in Österreich leben und mindestens 16 Jahre alt sind, wählen.



SPÖ

HANNES HEIDE FÜR UNS IN EUROPA

Hannes Heide, EU-Abgeordneter und EU-Spitzenkandidat der SPÖ OÖ, betont die Bedeutung einer starken Stimme aus Oberösterreich in Brüssel:

Wo Europa drinnen ist, steht oftmals nicht Europa drauf. Beispiele sind Tablets für Schülerinnen und Schüler, Förderung für Heizungstausch, Reparaturbonus, Primärversorgungseinheiten zur Gesundheitsversorgung oder Community Nurses.

Heide wirbt für ein soziales und demokratisches Europa, das die ländlichen Regionen stärkt. „Richtig ist allerdings, dass in Brüssel keine Entscheidung ohne Beteiligung Österreichs gefällt wird.“

Zur Person Hannes Heide

Geboren am 17. Oktober 1966 in Bad Ischl.

Berufliche Stationen: Bürgermeister der Stadt Bad Ischl (2007 bis 2019), PR-Berater und Tournee-Manager für Hubert von Goisern, Kulturplattform Bad Ischl (1994-2003), Lehrtheater GesmbH (2001-2022), Präsident des Vereins Lehár Festival Bad Ischl (ab 2008), Mitglied des Europäischen Parlaments seit dem 2. Juli 2019, Vorsitzender des Aufsichtsrates der Europäischen Kulturhauptstadt Bad Ischl - Salzkammergut 2024

FÜR EIN EUROPA DER MÖGLICHKEITEN HANNES HEIDE AUF TOUR

Hannes Heide wirbt im Rahmen einer Tour in allen Bezirken Oberösterreichs für ein offenes, neugieriges Europa, das Bildung, Kultur und Vielfalt schätzt. Er warnt vor einem nationalistischen Rückzug und ruft zur aktiven Teilnahme an den Europawahlen auf.

Wollen wir ein geistig offenes Europa, das neugierig und wissbegierig bleibt? Ein Europa, in dem soziale Fairness, Bildung und Kultur geschätzt werden?

Hannes Heide betont die Bedeutung eines fortschrittlichen Europas, das Herausforderungen wie den Klimawandel und soziale Ungleichheit angeht. Er lädt alle Interessierten zum Gespräch ein.

Tourtermine

- | | |
|---|---|
| 10. Mai, 13 - 16 Uhr: Windischgarsten | 21. Mai, 9 - 16 Uhr: Rohrbach |
| 22. Mai, 8.30 - 11.30 Uhr: Vöcklabruck | 23. Mai, 9 - 12 Uhr: Schärding |
| 24. Mai, 9 - 12 Uhr: Freistadt | 24. Mai, 14 - 17 Uhr: Au/Donau |
| 25. Mai, 9 - 12 Uhr: Leonding | 28. Mai, 8.30 - 11.30 Uhr: Ried |
| 29. Mai, 8.30-11.30 Uhr: Braunau | 29. Mai, 14 - 17 Uhr: Wels |
| 3. Juni, 15 - 18 Uhr: Bad Ischl | 4. Juni, 17 - 20 Uhr: Grieskirchen |
| 7. Juni, 10 - 13 Uhr: Steyr | |

Alle Details: spooe.at

Wusstest du.... ... dass auch du von der EU profitierst?

Förderungen sind das Herzstück der Europäische Union, das meiste Geld fließt dabei in den ländlichen Raum. Nicht immer steht aber EU drauf, wo EU drin ist. Auch die Menschen in unserem Bezirk profitieren davon. Ein paar Beispiele geben einen kleinen Überblick.

Europa-Abgeordneter Hannes Heide
OÖ-Spitzenkandidat zur EU-Wahl



HEIZUNGSTAUSCH

Für den Wechsel auf eine umweltfreundliche Heizung stellt die EU 159 Mio. € zur Verfügung. Viele ÖsterreicherInnen profitieren von der Aktion „Raus aus Öl und Gas“.

COMMUNITY NURSES

Der Ausbau des Angebots von Community Nurses wird mit 51 Mio. € gefördert. In einigen Gemeinden des Bezirks gibt es bereits eine „Gemeindekranke-schwester“.

SCHULLAPTOPS & -NOTEBOOKS

Die kostenlosen Schullaptops und -notebooks werden von der EU mit 172 Mio. € unterstützt.

REPERATURBONUS

Auch der Reperaturbonus wird von der EU finanziert. 130 Mio. € stehen dafür zur Verfügung.

GESUNDHEITSZENTREN

Es fließen rund 100 Mio. € in den Ausbau von Gesundheitszentren.

ERASMUS+

Einen Teil seines Studiums oder seiner Lehre im Ausland verbringen zu können und dabei Erfahrungen fürs Leben zu sammeln, ist Ziel des Erasmus+ Programms der EU.

VERBOT V. KINDERARBEIT

Das Lieferkettengesetz verbietet Produkte aus Kinder- und Zwangslarbeit innerhalb der EU. Unternehmen sind verpflichtet soziale und ökologische Standards einzuhalten.